



「課外活動」に触れてみよう

みなさんは「課外活動」という言葉を聞いたことがあるでしょうか。課外活動とは学校における授業などの学業以外に行う学校外での活動のことです。現在、様々な分野で課外活動が活発に行われており、紹介されています。実際、錦丘高校の多くの先輩達も様々な課外活動に参加し、興味や関心のあることを専門的に深めています。自分が通う学校以外の人達とのつながる課外活動を通して、コミュニケーション能力を高めたり、広い視野を身に付けたりすることができ、今後の自身の進路を考えたりするきっかけにもなります。

今回、中・高・大学生が参加する課外活動プログラム *inochi Gakusei Innovators' Program* (i-GIP) の活動に携わる金沢大学の学生の方が来校し、プログラムの説明をしてくださいます。

今回はそのPR、説明もかねて来校されます。課外活動に興味はもちろん、医療に興味のある人はぜひ会場に足を運んでみてください。



～聞いてみよう！ 課外活動のはなし～

【日時】 5月8日（木） | 6：30～

【場所】マルチメディアセンター（5F）

【講師】大学生2名

金沢大学融合学域先導学類 2年

北陸大学医療保健学部理学療法学科 3年

【内容】課外活動 i-GIP についての説明

課外活動について

その他大学への進学について など

課外活動の説明の後、座談会形式
でお話ししてくださる予定です。

※事前の申し込み等は必要ありませんが、中学校の担任の先生や部活動の先生に会に参加することを伝えてください。